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Abstract (en)
[origin: US4526094A] The invention relates to processes and devices for packing staple fibers into bales of identical weight. By using transportable
press containers and load-measuring devices which permit a weighing of the press container, including its contents, in the prepress between the
individual pressings without touching sealing devices, makes it possible to determine the weight increase of the press container per clearing motion
and to predetermine the total number of clearer motions required for reaching a predetermined bale weight. The invention permits the production of
bales whose weight fluctuates, for example, by only +/-2 kg or, if a stroke-reducible clearing device is used, by only less than +/-1 kg.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft Verfahren und Vorrichtungen zum Verpacken von Faserflocke in Ballen von gleichem Gewicht. Durch den Einsatz
transportabler Preßbehälter und Kraftmeßeinrichtungen, die ein Wiegen des Preßbehälters einschließlich seines Inhalts in der Vorpresse
ohne berührende Abdichtungsvorrichtungen zwischen den einzelnen Preßvorgängen gestatten, ist es möglich, die Gewichtszunahme des
Preßbehälters pro Räumerbewegung festzustellen und die Gesamtzahl der benötigten Räumerbewegungen, die zum Erreichen eines vorgegebenen
Ballengewichts erforderlich sind, vorauszubestimmen. Die Erfindung gestattet die Herstellung von Ballen, deren Gewicht beispielsweise nur noch um
∓ 2 kg bzw. bei Einsatz einer im Hub reduzierbaren Räumvorrichtung nur noch um weniger als ∓ 1 kg schwankt.
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